
Centinaio a Vinitaly: in 10 mesi 
abbiamo fatto tanto per il vino

La 53^ edizione di Vinitaly ha preso il via con la consueta folla di visitatori e con 
l’altrettanto consueto assembramento di esponenti del mondo politico.

Il ministro Gian Marco Centinaio è ovviamente il più titolato a partecipare e nel 
suo intervento alla cerimonia di inaugurazione ha rivendicato quanto di positivo è 
stato fatto dal Governo e dal Mipaaft nei 10 mesi di attività.

A cominciare dall’accorpamento del turismo al suo Dicastero e proseguendo con 
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la nomina del Comitato nazionale vini, con il decreto per la gestione dei fondi dell’
ocm vino per la promozione internazionale, per arrivare alla legge sull’
enoturismo.

Ora, ha detto poi il ministro, penseremo ai decreti attuativi del Testo Unico del 
vino.

Per quanto riguarda le politiche europee, Centinaio ha espresso soddisfazione 
anche per il fatto di aver mantenuto i finanziamenti per l’ocm vino: «una cosa non 
scontata» ha rilevato.
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